



Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau

Februar 2017

Danke, Frau Bendixen!

Mit Ende des ersten Halbjahres des laufenden Schuljahres war es so weit: Frau Bendixen, die seit vielen Jahren an unserer Schule tätig war, wurde von uns in den Ruhestand verabschiedet.

Eigentlich war es kaum zu glauben, dass es tatsächlich schon so weit sein sollte. Frau Bendixen ist eine Sportlehrerin, wie sie im Buche steht: Energiegeladen, beweglich, immer zügig unterwegs, durchtrainiert und gehört daher so überhaupt gar nicht zum „alten Eisen“. So konnten auch die Kinder gar nicht fassen, dass die Dienstzeit „ihrer“ Frau Bendixen nun zu Ende gehen sollte.

In den vergangenen Wochen wurde fleißig heimlich im Chor geübt.

Neben unserem Schulabschiedslied, das wir auch jährlich für unsere Viertklässler singen, entstand ein „Danke-Rap“, der mitreißend und fetzig gesprochen werden sollte. Das war nur gar nicht so einfach. So wurde viel gelacht und erneut eingesetzt. Dabei stand während der Chorprobe immer eine Art Wache bereit, um den Moment des Eintreffens von Frau Bendixen zur zweiten Stunde zu beobachten. Immerhin probt der Chor ja schon in der ersten Stunde und so blieben einige heimliche und von Frau Bendixen unbeobachtete Momente, in denen wir ungestört unseren Rap auf die Füße stellen konnten.

Am Tag der Verabschiedung von Frau Bendixen klappte dann alles ganz hervorragend. Frau Bendixen revangierte sich mit einem Zaubertrick, der den Grundschulern ein Staunen abrang. Frau Bendixen hatte natürlich mitgedacht



und jeder Lehrkraft die Zutaten für den Zaubertrick und eine Anleitung mitgegeben, damit die Kinder auch nach ihrem Weggehen noch ein wenig über die Auflösung des Tricks nachdenken können.

Wir bedanken uns bei Frau Bendixen für viele Jahre Spaß an der Schule. Wir verlieren mit ihr eine Kollegin, die nicht nur im Fach Sport, sondern auch in der Gesundheitserziehung, im naturwissenschaftlichen Bereich, in Religion und Mathematik wichtige Inhalte vermittelte, die im Kinderfaschingfeiern wohl kaum ansatzweise eine Nachfolge finden wird und deren Bewegungsangebote von den Kindern stets gern angenommen wurden.

Wir wünschen ihr ganz einfach einen tollen Ruhestand: Gesundheit und endlich die Zeit für all die tollen Dinge, die sie neben der Schule so interessieren.

DJ